

ヘイトスピーチと

大阪府警機動隊の「土人」発言や、
TOKYO MX テレビの番組の
「高江や辺野古に
行く反対派は日当を
もらっている」報道
など、沖縄への差別は
なぜ起きるのか？

ヘイトスピーチと
果敢に闘うジャーナリスト
安田浩一さんを講師に
迎え、差別の深層を探ります。



新基地建設が進む辺野古の海

8月26日(土)

14:00~16:00 (13:30 開場)

資料代 500円

千葉市文化センター セミナールーム



JR「千葉」徒歩 10分
京成「千葉中央」7分

安田浩一さん

1964年静岡県生まれ。『サンデー毎日』記者を経て2001年よりフリーランスに。著書に『ルポ 差別と貧困の外国人労働者』、『外国人研修生殺人事件』など多数。2011年、外国人労働者に関する一連の取材活動で貧困ジャーナリズム大賞受賞。2012年『ネットと愛国』で日本ジャーナリスト会議賞、講談社ノンフィクション賞を受賞。2015年『外国人隷属労働者』で大宅壮一ノンフィクション賞(雑誌部門)受賞。最新作は『沖縄の新聞は本当に「偏向」しているのか』(朝日新聞出版)

■主催 市民ネットワーク千葉県■

TEL 043-201-1051 FAX 043-223-6651 E-mail chiba@ken-net.gr.jp

と 沖縄 差別 報道